
尾張旭市議会議長殿

一般質問(代表

尾張旭市議会会議規則第50条第1項の規定により12月定例会において別紙

のとおり質問したいので通知します。

なお、質問事項の件数及び質問方法は、下記のとおりです。
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1 質問事項

令和5年11月21日

2

氏名市原誠二

質問方法

3

1回目一括質問、一括答弁

再質問以降質問事項(大項目)

0

件

主___」選択する方法に0を付す。

1回目から 質問事項(大項目)ごとに一問一答

ごとに一問一答
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別紙                       氏 名  市原 誠二     

質 問 事 項 

 

№  １   

市営バス（あさぴー号）「どこでも乗り降り」について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

 市営バス（あさぴー号）路線のルート上であればバス停でない場所でも自

由に乗り降りできる「フリー乗降（どこでも乗り降り）」を実施するべきと

考えます。 

バス停までの距離が遠く、徒歩による移動に不安を抱える高齢者や荷物が

多くなりがちな小さなお子さんを持つ保護者の利便性を高めることができま

す。 

全国で導入している自治体（高崎市、大田原市など）は複数あり、そうし

た自治体では、乗車時に手を挙げるなどして運転手に気づいてもらい、降車

時は降車ボタンを押し安全が確保される場所で乗り降りをしています。 

尾張旭市においても市営バス（あさぴー号）の「フリー乗降（どこでも乗

り降り）」を実施することについて答弁を求めます。 

 

                       ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                       氏 名  市原 誠二    

質 問 事 項 

 

№  ２   

逆算の発想による採算を見極めた三郷駅前開発について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

三郷駅前開発の具体的な中身については、いまだ検討段階と伺っている。

多額の資金を投じて開発する地域の基盤維持・発展のための重要なプロジェ

クトであり、尾張旭市の将来につなげる開発とする必要があります。このた

めに、（10年、20年後の修繕費用捻出のためにも）採算が取れる開発とする

ことが最も重要です。 

そこで現在検討中の建造物に、民間事業者のテナントを誘致する場合にお

いて、採算を取るための逆算の発想が重要であると考えている。つまり、あ

らかじめ出店する、もしくは出店してほしいテナントが支払える家賃を調査

し、その家賃収入額から逆算しテナント部分の建設費用・内装工事費用を算

出し、建物全体の収益性を高めるべきと考えます。 

上記のような「採算を見極めた建設費の算出」を三郷駅前開発に適用する

ことについて、開発組合の大口出資者でもある尾張旭市の考えを伺います。 

 

 

※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                       氏 名  市原 誠二    

質 問 事 項 

 

№  ３   

尾張旭市民の優れた才能を支援することについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

日本は天然資源が乏しいと言われていますが、人財という資源は世界に誇

れる中でこれまで発展してきたと考えています。自治体の少しの工夫で、優

れた人材を照らすことはできないでしょうか？ 

この質問では、特に文化・芸術に関して、市民の皆様が持つ優れた才能を

自治体の持つ様々なネットワークや機能を用いて支援するため、対象者のや

る気の向上や才能の更なる開花に資する政策を実施すべきと考えています。 

そこで以下２点について答弁を求めます。 

 

（１）児童・生徒・学生・社会人の成果物や障がい者の方々の芸術作品を記

録・撮影し、市のホームページや各種発行物の表紙やページの挿絵とす

ることによりＰＲすることについて 

   例：自由研究、書道、絵、工作物、その他芸術作品 

 

（２）市民の優れた芸術作品を、ふるさと納税の返礼品に設定し芸術作家を

支援することについて 

 

※ 申し合わせ事項に留意する。 


